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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE DECLARACIÓN , 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 1, 
¿1. .. 

r., 
V, 

DECLARA 

Que ve con preocupación la detección de muestras bacteriológicas no aptas 
para consumo humano obtenidas de canillas de diecinueve (19) escuelas en el' 
distrito de Zárate y la presunta falta de presupuesto del Consejo Escolar de ese 
municipio para afrontar la limpieza de los tanques de agua de los que fueron 
obtenidas las muestras.- 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS: 

Desde hace aproximadamente dos años, se vienen registrando diversas 
denuncias en la ciudad y el partido de Zárate con referencia a la calidad del agua, 
concretamente relacionadas a niveles excesivos de nitrato. El presente proyecto 
refleja la preocupación que nos genera la situación en diferentes escuelas del 
municipio en lo referente a la potabilidad del agua, y dado que estamos a casi un 
mes del inicio del ciclo lectivo, esta situación se revela aún más gravosa. 

El Censo Nacional de 2001 mostró que el 28% de la población del partido de 
Zárate asistía en ese año a algún establecimiento de enseñanza entre los niveles 
inicial y polimodal (inicial/preescolar, EGB1, EGB2, EGB3 y Polimodal). 

Hoy el distrito cuenta con 135.450 habitantes, según los datos del último 
censo poblacional de 2010. A mismo nivel de asistencia a establecimientos 
educativos, hoy estaríamos hablando de unos 37.962 niños y jóvenes que concurren 
a diario a las escuelas del municipio. Esto significa, que el mantenimiento de los 
establecimientos y el conecto suministro de los servicios públicos en ellos afectan 
actualmente a unos 38.000 niños y jóvenes. 

Según una publicación periodística del pasado 22 de marzo en el diario 
"Zárate Informa", se habría detectado un aumento en la cantidad de muestras 
bacteriológicamente no aptas para el consumo, provenientes de varias escuelas 
zarateñas. Un consejero escolar declaró a dicho medio que la partida anual de 7 mil 
pesos de la Dirección de Logística de La Plata para limpieza de tanques no sería 
suficiente para afrontar el aumento de escuelas con problemas de potabilidad en el 
agua, teniendo en cuenta que los establecimientos en situación de irregularidad en lo 
que hace a la limpieza de sus tanques son diecinueve, y que varias de ellas tienen 
entre cuatro o cinco tanques, y por tanto dicha partida alcanzaría para cubrir el 
mantenimiento en el suministro de agua de unas seis o siente escuelas. 

Como paliativo a esta situación por iniciativa del Consejo Escolar se habría 
logrado comprometer a la empresa Aguas de Zárate a limpiar los tanques de algunas 
de las escuelas pero, según la publicación citada, no se habría podido constatar si 
dicha empresa había procedido a la limpieza de tanques en alguna de las escuelas 
comprometidas. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares de esta Honorable Cámara acompañen con su 
voto afirmativo la presente iniciativa. 


